



**CDU**

**CHRISTLICH DEMOKRATISCHE UNION  
ORTSVERBAND ELTEN**

Eingabe...	15	20	14
Nr.	15	/ 20	14
Eingabe am:			
zur Kenntnis an:			
1:			
2:			
FB (o. a.):	5		
Vorlage zur Sitzung v.w.-			
Vorstand am:			
Anlage (n):			

Stadt Emmerich am Rhein  
Der Bürgermeister

Eing.: 05. Aug. 2014

Bgm.

Dez.

FB: 5

Anl.: ..... PWZ: .....

Anlage 1 zur Vorlage 05-16 0161 / 2014

Vorsitzender: Werner Spiegelhoff  
Maria-Sophia-Straße 12  
46446 Emmerich am Rhein-Elten  
Tel. 028282-7696 Fax: 02828-1369  
E-mail: [w.spiegelhoff@feedvalid.eu](mailto:w.spiegelhoff@feedvalid.eu)

Emmerich am Rhein - Elten, 05.08.2014

Antrag  
an den Rat der Stadt Emmerich am Rhein  
Herrn  
Bürgermeister Johannes Diks  
Geistmarkt 1  
46446 Emmerich am Rhein

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

hiermit stellen wir folgenden

**Antrag:**  
Der Rat der Stadt Emmerich am Rhein beauftragt die Verwaltung eine umfassende Planung für die dauerhafte Erneuerung des Gehweges Lindenallee und van-der-Renne-Allee vorzubereiten. Die Planung soll im Ausschuss für Stadtentwicklung vorgestellt werden.

**Begründung:**  
Die Fertigstellung des Masterplans steht unmittelbar bevor. In allen Bürgerworkshops und in Gesprächen mit den Bürgern und Gästen Eltens wurde deutlich, dass der Gehweg, der in den vergangenen Jahren immer wieder nur notdürftig ausgebessert wurde, einer gründlichen Erneuerung bedarf. In Teilbereichen des Gehweges hebt das Wurzelwerk der Bäume den dünnen Asphaltbelag derart stark an, dass Bürger, Besucher und Gäste diese besagten Stolperfallen der schönen Allee nur noch unter erschwerten Bedingungen meiden können. Auch die Auswaschungen in dem dünnen Asphaltbelag führt zu gefährlichen Löchern und ebenfalls zu Stolperfallen. Eine Verkehrssicherheit im jetzigen Zustand ist sicherlich nicht zu gewährleisten. Eine Erneuerung des Gehweges der Lindenallee und der van-der-Renne Allee, von Grund auf, würde die Verkehrssicherheit wieder herstellen und diese Alleen in ihrem Charakter als Allee erheblich aufwerten. Darüber hinaus wäre diese Maßnahme auch wohl eine notwendige Voraussetzung, Elten auf dem Wege als Kneippkurort anerkannt zu bekommen. Wir bitten um eine zeitnahe Umsetzung.

Mit freundlichen Grüßen  
CDU-Ortsverband Elten  
  
Werner Spiegelhoff